

A FAVOR

Día a día las redes sociales van abarcando la vida de más personas y poco a poco atacan cada vez más su intimidad, sus relaciones y lo peor, arremeten contra su salud.

Buenos días, jurado, miembros del equipo en contra y público asistente, me llamo Cintia González y soy la conclusora del equipo a favor en este debate, que

ante la pregunta **¿las redes sociales son un freno para las relaciones interpersonales?** Ha respondido con un rotundo SI.

Para evidenciar nuestra postura nos hemos apoyado en tres firmes argumentos:

1. Argumento social: Deshumanizan las relaciones interpersonales. La comunicación es indirecta y puede obstaculizar las relaciones humanas, pudiendo derivar en casos de ciberacoso y difamación.
2. Patológico: El mal uso de estas tecnologías deriva en la aparición de ciertas patologías psíquicas, déficit sociales, problemas de pareja...
3. Legal: En el cual se relata que el usuario pierde el control de su privacidad.

Por el contrario, el equipo con la postura en contra ha resaltado los siguientes puntos:

Argumento 1:

Argumento 2:

Argumento 3:

(Enlazarlos, a través de los momentos de choque, con los nuestros para desmontarlos y evidenciar que los nuestros son los que se han demostrado, que son correctos)

Para finalizar, me gustaría retomar el exordio que antes, mi compañera Victoria había comenzado, en el cual, cuenta principalmente, que hace 100 años no había un código de circulación y que los coches circulaban libremente a su antojo. ¿Puede ser que dentro de 100 años, la gente diga lo mismo de las personas que hoy en día usamos las redes sociales? ¿Que circulamos libremente por internet y ponemos en peligro la vida de muchas personas con una sola publicación? Y ante esta pregunta, yo formulo otra, ¿Acaso queremos terminar igual? No.

Usar las nuevas tecnologías, da lugar a una pérdida de buena comunicación en las relaciones humanas. Es decir; las sensaciones, las vivencias, el lenguaje gestual y demás, no son las mismas que se transmiten dos personas físicamente, ya que ninguno de estos medios tecnológicos transmite lo que el otro siente, ni lo que se interpreta, ni el tono y entonación de la persona.

Como bien dice Aristóteles, “nuestro carácter es el resultado de nuestra conducta”. Por lo tanto, esta cita célebre se puede relacionar con el tema hablado, ya que tomar la tecnología como medio de comunicación también conlleva a no conocer el carácter de la otra persona y a su vez, no conocer ni la conducta ni a la misma persona.

Muchas gracias.

EN CONTRA

La innovación ha llegado a nuestra puerta como una “renovación” de la civilización; que hay que adoptar por el bien de todos para afrontar un nuevo mundo más tecnológico que ya no es el mismo de antes y con necesidades nuevas. Buenos días, jurado, miembros del equipo en contra y público asistente, me llamo Cintia González y soy la conclusora del equipo en contra en este debate, que ante la pregunta **¿las redes sociales son un freno para las relaciones interpersonales?** Ha respondido con un rotundo **NO**. Para evidenciar nuestra postura nos hemos apoyado en tres firmes argumentos:

1. **Social cuantitativo (canlidad):** Aumenta la posibilidad de comunicarnos con más cantidad de personas en diversos contextos.
2. **Educativo o pedagógico:** Se impulsa el aprendizaje de cualquier tipo de conocimiento, como bien pueden ser los idiomas.
3. **Económico:** Son canales de difusión en el ámbito empresarial. Las empresas se promocionan y se interconectar con sus clientes.
4. **Político:** Permiten una cohesión social entre los líderes políticos y los ciudadanos.

Por el contrario, el equipo con la postura a favor ha resaltado los siguientes puntos:

Argumento 1:

Argumento 2:

Argumento 3:

Para finalizar, me gustaría retomar el exordio que antes, mi compañera Victoria había comenzado, en el cual, cuenta principalmente, que, en una web llamada change.org se han conseguido más progresos que en la manera tradicional de hacer propaganda, como bien puede ser el ejemplo de:

Y como bien dijo nuestro querido Steve Jobs (en paz descansa), *La tecnología no es nada. Lo importante es que tengas Fe en la gente, que sean básicamente buenas e inteligentes y si le das herramientas. Harán cosas maravillosas con ellas.* Por lo tanto, lo que quiso decir el mismo creador de apple es que, poniéndolo en contexto, las redes sociales no son malas, ni tampoco ningún tipo de innovación, los malos son las personas que las usan sin conocimiento. ¿Qué diría Steve si nos viera así, intentando destruir lo que él mismo creó? Muchas gracias.



Mou no fue expulsado de España

por [Moumine Kone](#) · 174.577 Firmantes · noviembre 2017

Con tu firma, Mou logró evitar ser expulsado de España. Ya tenía toda su vida hecha en nuestro país.



Un millón de personas contra el cáncer

por [Sebastián Martín Recio](#) · 1.226.128 Firmantes · noviembre 2017

Aprobados 200.000 euros para proyectos de investigación contra el cáncer



La vaca Margarita no fue sacrificada

por [EL HOGAR ANIMAL SANCTUARY](#) · 192.696 Firmantes · agosto 2017

La Generalitat quería sacrificarla porque era un animal no registrado.



Siete menores obtienen la nacionalidad

por [CARMEN PARRA](#) · 119.760 Firmantes · noviembre 2017

Nacieron en España, son niños en acogida, y no existían para el Gobierno.



El Langui consigue que Madrid sea más accesible

por [Juan Manuel Montilla "El Langui"](#) · 133.776 Firmantes · febrero 2016

Juan Manuel Montilla "El langui". acompañado de 134.000 personas se plantó ante los autobuses interurbanos de Madrid y consiguió que todas las sillas de ruedas y scooters puedan viajar en ellos.



Osman y su familia son acogidos en España

por [Jorge Landete](#) · 167.720 Firmantes · mayo 2016

Jorge Landete, bombero voluntario, reunió a más 160.000 personas para que Osman, niño afgano con parálisis cerebral, y su familia saliesen del infierno de Idomeni (Grecia) y empezar una nueva vida en Valencia.



Anna y su victoria contra la anorexia

por [Anna Riera](#) · 111.467 Firmantes · diciembre 2015

Anna tiene 17 años y ha conocido muchos casos de anorexia. Por eso no entendía que Inditex utilizase maniqués anoréxicos en sus tiendas. En apenas 4 días hizo que Inditex rectificase.



Elena logra cambiar la Ley para potenciar bancos de libros de texto

por [Elena Alfaro](#) · 299.934 Firmantes · noviembre 2013

Más de 300.000 personas firmaron la petición de Elena para conseguir medidas que hicieran más asequibles los libros de texto en España.



Los perros podrán viajar en el metro de Barcelona

por [Marta Gumà Bondia](#) · 10.162 Firmantes · noviembre 2013

El Ayuntamiento de Barcelona acordó permitir el acceso de perros al suburbano de la ciudad tras más 10.000 firmas.



Juana Vacas no hará frente a las deudas del asesino de su hija

por [ENCARNACION ARMENTEROS VACAS](#) · 174.139 Firmantes · agosto 2013

Más de 174.000 personas apoyan a Juana Vacas, la mujer que casi lo pierde todo por las deudas del hombre que asesinó a su hija.